



2022年11月
尚徳福社会
沼袋西保育園

日に日に秋が深まり、戸外あそびが気持ちよく感じられる季節になりました。しっぽ取りやのぼり棒、鉄棒など体を動かすあそびを友だちと楽しんでいるちゅうりっぷ組さん。木の実や落ち葉拾いを楽しみながら、外に出て秋の自然にたくさん触れていきたいと思えます。また、室内ではブロック、パズル、塗り絵、折り紙などを楽しんでいます。ブロックでは大きい作品を作る姿が見られ、完成すると「これママに見せる！」とおうちの方に見せる事を楽しみにしています。少しずつルールや約束を守ったり自分たちで相談して決めたりしてあそびを進める姿も見られるようになってきました。まだまだ気持ちがぶつかることもあります。お友だちと一緒にあそぶ楽しさを日々感じながら過ごしていきたいですね。



☆11月のねらい☆

- ・手洗いやうがいなどの身のまわりのことをいねいに行い、健康に過ごす。
- ・友だちとのかかわりの中で、自分の思いを主張しあう。
- ・いろいろな表現あそびにふれ、イメージを膨らませながら友だちと一緒に楽しむ。

★ハロウィンパーティー★

ちゅうりっぷ組さんはみんなで話し合い、魔女に仮装することにしました。当日は手作りの帽子をかぶって魔女に変身！「ハッピーハロウィン！」「トリックオアトリート！」とハロウィンの挨拶を楽しんでいました。園内を練り歩き、シールをもらい、最後には一番楽しみにしていたお菓子をもらって、とても嬉しそうな子どもたちでした。

☆楽しみにしていた遠足☆

「遠足は明日？」「あと何日寝たら遠足？」と初めての遠足をとっても楽しみにしていた子どもたち。平和の森公園で、どんぐりを拾ったり、滑り台を滑ったり、しっぽ取りをしたりと、たくさん身体を動かして遊ぶことが出来ました！当日一番楽しんでいたのはお弁当の時間。卵焼きやおにぎりなど、お弁当の中身をお友だちや先生に嬉しそうに教えていました。遠足後もおままごとコーナーでは、レジャーシートを広げてピクニックごっこを楽しんでいる姿も多く見られ、遠足の余韻に浸っています。

お弁当のご協力ありがとうございました。



♪11月の予定♪

- 1日(火) 避難訓練
身体計測
- 9日(水) 歯科健診 9:30~
- 15日(火) つーじーといっしょ
- 14日・28日(月)
英語であそぼう

★お願い・お知らせ★

- ・戸外あそび用の上着をお持ちください。
※フードの付いていない薄手のもので、記名を忘れず
お願いします。
(カゴを用意致しますのでその中に入れてください。)
- ・発表会の総練習を12月8日(木)、
ミニ発表会を12月16日(金)に行なう予定です。
よろしくをお願いします。